

Une 3ème édition pour le Mpay Forum

Réfléchir sur les éventualités de réduire le recours au cash et favoriser l'inclusion financière... ce sont les principaux axes autour desquels se tiendra la 3ème édition du Mpay Forum. Cette manifestation organisée dans le cadre du Digital African Tour, prévue le 12 juin à Casablanca, intervient après une année du lancement d'une plate-forme nationale pour le Mpayment. Le forum se penchera également sur les mesures incitatives pour encourager le développement des usages du paiement mobile. Au total, 200 acteurs nationaux et internationaux prendront part à cette manifestation. Le débat engagé permettra de répondre aux problématiques qui pourraient survenir et réfléchir à une meilleure coopération entre établissements financiers, télécoms et autres acteurs de la finance digitale. Plusieurs institutions publiques et privées se

mobilisent pour la réussite de cet événement national. Au nombre desquelles figure l'ADD (Agence du développement du digital), qui apporte son soutien au business forum dédié au paiement mobile, en tant que partenaire institutionnel officiel à travers une implication générale de ses experts dans l'organisation du forum.

